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ATA DEZANOVE DE DOIS MIL E VINTE E DOIS 

 

----- Aos catorze dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, reuniram-se 

pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número dezoito do corrente ano, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Do Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar que, tal como está a acontecer com os alunos do terceiro 

ano do Agrupamento de Escolas de Almeirim, se receba também na Junta de Freguesia 

os alunos do mesmo ano do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim, desta 

vez no dia trinta e um de outubro. ----------------------------------------------------------------------

----- De Carla Esteves: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com a ordem de trabalhos para a reunião da Comissão Municipal 

de Proteção Cívil de Almeirim, a realizar no dia vinte e seis de outubro de dois mil e 

vinte e dois. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- De Carla Esteves: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email por indicação do Sr. Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, 

com o agendamento de reunião sobre a Pista de BTT, para o dia dezoito de outubro, 

pelas dezassete horas e trinta minutos, na Junta de Freguesia de Raposa. -------------------

----- Da Escola Básica 2/3 Fazendas de Almeirim: -----------------------------------------------------

----- Enviando convite para a Feira da Alimentação, a realizar no dia catorze de outubro, 

no período da manhã. --------------------------------------------------------------------------------------
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----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar a Conferência de Segurança Urbana, nos dias dezoito e 

dezanove de outubro, no Convento de São Francisco, em Coimbra. ---------------------------

----- Do munícipe Paulo Augusto: ------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o Bar do Parque de Merendas, para a Equipa seis dos 

Bombeiros Voluntários de Almeirim realizar um almoço convívio. ------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- De Hugo Magalhães: ----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar transporte para os alunos do Desporto Sénior da 

freguesia se deslocarem a Almeirim, para usufruir das aulas de hidroginástica, nas 

Piscinas Municipais, às quartas-feiras, das catorze às quinze horas, do dia catorze de 

outubro ao dia vinte e dois de fevereiro. --------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da CLDS4G Almeirim: ---------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para parceria, solicitando no mesmo a divulgação do cartaz do 

Workshop a dinamizar em parceria com a Freguesia. ----------------------------------------------

----- Do Presidente do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: ------------------------

----- Enviando carta a solicitar subsídio para a realização do almoço convívio do grupo. O 

Tesoureiro ausentou-se da reunião por se considerar impedido. -------------------------------

----- O pedido foi deferido pelos restantes membros do executivo. ----------------------------

----- De Maria Salavessa: -----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a divulgação do cartaz da Caminhada de sensibilização ao 

cancro da mama, a realizar no dia vinte e dois de outubro. --------------------------------------

----- O mesmo foi afixado em local próprio. -----------------------------------------------------------

----- Da munícipe Andreia Matias: ------------------------------------------------------------------------

----- Enviando carta a solicitar a utilização do Bar e frigorífico do Parque de Merendas, 

para a realização de um almoço convívio com um grupo de jovens residentes na 

freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Agrupamento 404 Almeirim: --------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a solicitar a utilização do Parque de Merendas para a realização de 

um acampamento e realização de algumas atividades escutistas, no fim de semana de 

vinte e seis e vinte sete de novembro. -----------------------------------------------------------------
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----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Clube Aventura Juvenil da Raposa: ------------------------------------------------------------

----- Enviando email a questionar sobre o ponto de situação relativamente à Pista BTT, 

questionando no mesmo sobre a reposição ou não do serviço de água nas instalações 

cedidas pela Junta de Freguesia de Raposa ao CAJ Raposa, assim como a colocação de 

iluminação no ringue polivalente e nas referidas instalações, uma vez que o local é 

utilizado para o treino dos atletas mais novos. ------------------------------------------------------

----- Do Grupo de Peregrinos a Pé ”Contigo, caminhamos na esperança”, da Paróquia do 

Santíssimo Salvador e de Nossa Senhora do Castelo Aljustrel: ------------------------------------

----- Enviando email a solicitar apoio para a peregrinação a pé a Fátima, para o dia nove 

de maio de dois mil e vinte e três, para banhos de quinze peregrinos. ------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar a Conferência: Gestão de Risco na Governação Pública 

Local, promovida pela ANAM. ----------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar o segundo Seminário Nacional de Fotossanidade Florestal  

Nemátodo da Madeira do Pinheiro, a quatro de novembro, promovido pela “Alto da 

Broca” – Associação de Produtores Florestais. -------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar o VIII Seminário Nacional de Educação e Formação de 

Adultos – “Educação de Adultos, Democracia, Liberdade”, no auditório Municipal de 

Mirandela, no dia vinte e um de outubro. ------------------------------------------------------------- 

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que esteve reunida com o Tesoureiro, o Presidente da Câmara de 

Almeirim, Engenheiro, Vice-Presidente, Vereador Rui Rodrigues e o Presidente do CAJ 

Raposa, para falar sobre as obras a efetuar na Pista de BTT que o CAJ está a construir. 

Mais informa que a referida pista vai ficar no terreno que a Junta cedeu à Instituição a 

título de empréstimo e que posteriormente será feito um protocolo entre a Junta e o 

CAJ Raposa. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------
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----- A informar que a Junta está fazer o transporte dos alunos do Desporto Sénior para 

as piscinas, às quartas-feiras, com saída da Raposa pelas treze horas e quarenta e cinco 

minutos e regresso às quinze horas e trinta minutos. ----------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que recebeu um pedido para reparação de várias coisas no edifício da 

AAAF e refeitório do Jardim de Infância, tendo reencaminhado o pedido para a Câmara 

Municipal, uma vez que a Junta não possui pessoal especializado para efetuar os 

referidos serviços. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. ---------------------------------------------------------------------------------- 

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada na secretaria da Junta um pedido de subsídio por parte 

da Fábrica da Igreja, para automatização dos sinos existentes na Torre sineira da Igreja 

Paroquial de Santo António, propondo ao Executivo a atribuição de um subsídio no 

valor de dois mil euros. ------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. ----------------------------------------------------- 

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada na secretaria da junta o orçamento da Empresa Fregal, 

para elaboração do Regulamento de Tabelas de Taxas e Preços e uma vez que o valor 

do mesmo está de acordo com o valor previsto pela junta, propõe que este seja 

aprovado. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O executivo analisou os documentos e aprovou a sua contratação por unanimidade. 

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se a Quinta Alteração Orçamental a qual, a ser aprovada, ficará em 

anexo à presente ata. --------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas, redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. -----------------------------------------------------------

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro:  


